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ATA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA 

DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE BARRA MANSA,                            

PARA O BIÊNIO 2019/2021 

 

Aos vinte e seis dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezenove, esteve reunido o 

Conselho Municipal de Educação, na sala de reuniões do terceiro andar da Prefeitura 

Municipal de Barra Mansa, situada na Rua Luiz Ponce, nº 263, Centro, Barra Mansa, em sua 

primeira reunião ordinária, com a pauta: 1 – Saudações; 2 – Leitura e assinatura da ata da 

reunião extraordinária anterior (12/11/2019); 3 – Calendário de reuniões; 4 – Comissão para 

visita das Escolas SESI e Lápis Dourado; 5 – Apreciação dos Pareceres das Escolas SESI e 

Lápis Dourado; 6 – Apreciação das Autorizações Provisórias das Escolas Sonho de Criança e 

Turma da Mônica; 7 – Confirmação da reunião / confraternização dia 10/12; 8 – Outros; A 

reunião teve início às quatorze horas e onze minutos, quando se deu quórum. Vice-presidente 

Eliza Mara saudou a todos e fez a leitura da ata da reunião anterior, na qual foram observadas 

algumas correções a serem feitas. A ata será retificada e a assinatura será feita na próxima 

reunião deste Conselho. Seguiu-se para o terceiro item da pauta, onde a presidente Morgana 

apresentou o calendário das reuniões ordinárias para o ano de 2020, sendo estas realizadas 

sempre na terceira quarta-feira de cada mês. Seguindo a reunião, Presidente Morgana leu o 

parecer da Comissão Verificadora, da Escola Sonho de Criança, explicando que alguns 

aspectos ainda precisam ser atendidos, mas não são itens que impedem o seu funcionamento. 

Retomou-se o assunto sobre as escolas privadas do bairro Goiabal. Presidente Morgana 

relatou que foi chamada no gabinete do Secretário de Educação onde também se encontravam 

a vereadora Maria Lucia e assessor de Gabinete Gustavo, para discutirem sobre as escolas de 

Goiabal. A Presidente informou ao Conselho que explicou à vereadora e ao assessor todas as 

ações que este Colegiado tomou, referente a estas Escolas. Seguindo a reunião, Presidente 

Morgana leu o relatório da Escola Turma da Mônica e elencou suas dificuldades, ressaltando 

que também não são impedimentos para obter Autorização Provisória de Funcionamento. 

Conselheira Cecília colocou que o município precisa olhar no âmbito da Educação Infantil 

para o bairro Goiabal. A Presidente informou que fez uma reunião com todas as escolas da 

Rede Municipal de Ensino, esclarecendo que há salas ociosas nas Unidades Escolares e 

também há funcionários para atender uma demanda maior. Portanto, há vagas na Rede,  
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necessitando apenas que as crianças sejam realocadas. Vice-presidente Eliza Mara colocou 

que tudo que cabia ao Conselho fazer em relação as escolas do bairro Goiabal foi feito. Foram 

realizadas reuniões, orientações e concessões de aumento de prazo. As autoridades, Secretário 

de Educação e Prefeito, também foram informadas da situação. Foi aberta pré-matrícula nas 

escolas da Rede dos bairros Goiabal e São Pedro para verificar o quantitativo de crianças que 

necessitam de vaga na Educação Infantil, porém os responsáveis não procuraram as Unidades 

Escolares. A Vice-presidente Eliza Mara apresentou o processo da Escola Lápis Dourado, do 

bairro São Luiz, que teve relatório de vistoria final desfavorável, destacando os itens que não 

foram cumpridos. A instituição de ensino interpôs recurso de prazo de quinze dias para 

cumprimento das exigências, as quais já foram sanadas. O parecer de Autorização de 

Funcionamento da Escola Lápis Dourado foi posto em votação e as Conselheiras Eliza Mara 

dos Santos Loureiro Cintra, Dayana Silva Jesuino, Eliane Alves Policiano, Eliziane Elen 

Juscelino da Silva, Elidiane Silva de Paula, Cecília Maria Lucio Pacheco, Fernanda Lopes 

Avelar e Vanuza Amorim Silva Neto votaram favoravelmente. Não houve voto desfavorável e 

nem abstenção. Conselheira Eliane se retirou às quinze horas e trinta e cinco minutos. A Vice-

presidente também apresentou o processo da Escola SESI, que tramita em busca de 

Renovação da Autorização de Funcionamento. Encontra-se também em fase de finalização, tal 

como citado no caso da Escola anterior. A sugestão da Vice-presidente é que o Conselho 

realize uma visita na Escola Lápis Dourado e Escola SESI Barra Mansa em que estejam as 

Conselheiras Eliza Mara e Dayana, que fizeram parte da Comissão de Vistoria, para 

constatação do cumprimento das exigências e tomar providências quanto às Autorizações de 

Funcionamento.  Conselheira Verena se candidatou a acompanhá-las. A visita foi agendada 

para o dia vinte e sete de novembro, ao meio dia. O Parecer de Renovação da Autorização de 

Funcionamento foi posto em votação e as Conselheiras Eliza Mara dos Santos Loureiro 

Cintra, Dayana Silva Jesuino, Verena Sacchetti Magalhães Silva, Eliziane Elen Juscelino da 

Silva, Elidiane Silva de Paula, Cecília Maria Lucio Pacheco, Fernanda Lopes Avelar e Vanuza 

Amorim Silva Neto votaram favoravelmente. Não houve voto desfavorável e nem abstenção. 

Conselheira Dayana sugeriu que na Autorização Provisória constassem os segmentos de oferta 

da Instituição de Ensino, o que foi aprovado por todos os Conselheiros presentes. Conselheira 

Cecília solicitou que todos se apresentassem novamente, pois não pôde comparecer à reunião  
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passada. Todos se apresentaram novamente e ela também se apresentou ao Colegiado. 

Presidente Morgana falou sobre o processo do Colégio UBM, relatou os fatos ocorridos que 

levaram ao arquivamento do processo e que chamou o responsável para vir conversar sobre a 

regularização desta Instituição de Ensino. Recebeu na sala de atendimento do CME o Dr. 

Celestino e entregou a ele as pendências dos processos. Conselheira Cecília saiu às quinze 

horas e quarenta e cinco minutos. Nesta reunião recebemos uma denúncia da Conselheira 

Fernanda Lopes, informando que no Colégio UBM, na Educação Infantil, a merenda é 

compartilhada, de forma que cada dia uma mãe fica responsável por levar a merenda. Foi 

sugerido pela Vice-presidente que se fizesse uma visita ao Colégio UBM para apurar a 

denúncia. Entretanto, como o processo de autorização está tramitando e tendo em vista ainda 

o fim do ano letivo, a Presidente entendeu que a denúncia pode ser verificada no andamento 

do Processo de Autorização de Funcionamento. Presidente Morgana falou novamente sobre a 

vacância da suplente da Supervisão Escolar e informou que na data de hoje, o Secretário Luis 

Fernando Vitorino indicou a Supervisora Dinea José Maria para ser suplente da Supervisora 

Dayana. A presidente acrescentou à pauta o Projeto de Tempo Integral, informando que o 

Secretário de Educação acredita que não há necessidade desse assunto passar pelo Conselho. 

O Colegiado discutiu se o Projeto pode ser colocado em prática sem passar por sua apreciação 

e aprovação e constatou a necessidade de conversar com o Secretário sobre isso. Conselheira 

Lenita, representante dos pais de alunos, relatou que na Escola Adelaide Duarte Flores foi dito 

que até 2020 todas as Unidades Escolares seriam de Tempo Integral. Por fim, Vice-presidente 

Eliza Mara falou sobre a confraternização dos aniversariantes na reunião do dia 10/12 e que 

irá verificar se o montante da caixinha será suficiente para cobrir os gastos da 

confraternização. A reunião foi finalizada às dezesseis horas e trinta minutos. Devido à 

ausência do secretário, esta ata foi lavrada pela Presidente Morgana de Fátima Campos Vieira 

e Vice-presidente Eliza Mara dos Santos Loureiro Cintra, que após lida e aprovada segue 

devidamente assinada pelos Conselheiros presentes. Barra Mansa, vinte e seis de novembro 

de dois mil e dezenove.  

Eliza Mara dos Santos Loureiro Cintra - __________________________________________ 

Dayana Silva Jesuino - ________________________________________________________ 

Morgana de Fátima Campos Vieira - _____________________________________________ 

Eliane Alves Policiano - _______________________________________________________ 

Verena Sacchetti Magalhães Silva - ______________________________________________ 

Eliziane Elen Juscelino da Silva - ________________________________________________ 
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Lenita Melo de Souza - ________________________________________________________ 

Elidiane Silva de Paula - _______________________________________________________ 

Michelle Moura da Silva Nascimento - ___________________________________________ 

Cecília Maria Lúcio Pacheco - __________________________________________________ 

Fernanda Lopes Avelar - _______________________________________________________ 

Marceline Silva Neto - ________________________________________________________ 

Vanuza Amorim Figueiredo - ___________________________________________________ 

Ivy Cristina Oliveira dos Santos Almeida - ________________________________________ 

   


